



Le Val Beach transforme la place d'Armes en une plage digne de Copacabana !



EN BREF

SPORT SCOLAIRE Le soutien de l'agglo

Depuis sa création, Valenciennes Métropole s'est attachée à soutenir le développement des pratiques sportives en faveur des jeunes. Comment ? Par la mise en place d'un partenariat avec les districts valenciennois de l'USEP (Union sportive de l'enseignement du premier degré, à destination des primaires) et de l'UNSS (Union nationale du sport scolaire, à destination des collégiens et lycéens). Cette collaboration permet de contribuer au développement du sport dans les établissements scolaires en dehors des heures de cours, grâce à l'organisation de compétitions interétablissements et à la mise en valeur de disciplines moins connues telles que le rugby, le hockey sur gazon, le step, l'escalade, le badminton, la gymnastique artistique et rythmique...

COURSE À PIED Deux rendez-vous de rentrée

Les 4 heures de Préseau
Samedi 13 septembre.
Premier départ à 16 h, circuit de 1 078 m, à faire en marchant ou en courant (en individuel ou équipe de 4).
Les Foulées du vignoble
Dimanche 14 septembre à Valenciennes. Boucles de 5 ou 10 km autour de l'étang, course enfant et marche nordique. ☺

ASSOCIATION MISE

Du sport, du fun... de la vie !

Tout au long de l'année, l'association Management de l'idée sportive et de l'événement (MISE) organise des événements sportifs sur le territoire. Rencontre avec ces jeunes étudiants dynamiques, organisateurs du Val Beach qui se déroule chaque année à Valenciennes début juillet.

Transformer la place d'Armes à Valenciennes en une plage digne de Copacabana, c'est l'idée géniale et un peu folle des étudiants de la Faculté des sciences et métiers du sport de Valenciennes.

Mais ici, nous sommes loin des clichés des plages urbaines de la capitale (Paris Plages). C'est avant tout « *un projet sportif qui a pour but de rassembler les gens de toutes les générations et de tous les horizons* », rappelle Céline Ansart, présidente de l'association MISE.

Soutenue par Valenciennes Métropole, cette association créée en 2004 permet aux étudiants en licence des sciences et techniques des

activités physiques et sportives de réaliser des projets événementiels autour de la pratique sportive, dans le cadre de leur cursus sur le management du sport.

Point d'orgue d'une saison très sportive !

L'association a déjà à son actif nombre d'actions : la course des communes pour les accros de la course à pied, la Bleuz' pour les passionnés de VTT sur le terril à Anzin, Val Bad Night pour découvrir le Speedminton, Street-In pour le basket, Ride on Val's pour les sports de glisse, APAS sportif sur le thème du handicap, et surtout la Nuit du futsal à Valenciennes, qui rencontre un

énorme succès chaque année. Point d'orgue de la saison, le Val Beach est organisé en plein centre-ville de Valenciennes et attire les passionnés de beach-volley autour des tournois « pros » et amateurs, mais aussi de nombreux enfants qui peuvent profiter des animations sur place (beach-volley, beach-soccer, jeux d'opposition...), ainsi que les plus anciens qui pourront s'adonner aux joies de la pétanque. Le tout dans une belle ambiance festive et détendue, qui fait du Val Beach un rendez-vous déjà incontournable. ☺

Plus d'informations :
<http://association.mise.free.fr>